

令和4年12月8日(木)



学校だより 第138号

高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」



目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち か しこく
つ よく き よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あはれ・がんばり・おもいやい・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



日々の学習の積み重ねを大切に！！



昨日、職員研修で、今年度の主題研究（算数科学習の取組～話し合い活動と書く活動の重視）について、ふりかえりと3学期の取組内容の改善を行いました。主題研究の算数科学習の様子については、何度も学校だよりでお伝えをしていますが、そろそろ、まとめと次年度に向けた検討に入ります。3学期の毎日の学習は、今回の改善を受けて取組を継続していきながら、令和5年度に向けた取組も行います。

どんなことでもそうですが、日々、丁寧に、きちんと継続していくことで、力が身につけていきます。子ども達に学力の定着を図るためには、私達が、丁寧に、きちんとした学習を行わなければいけません。子ども達にとって少しでもよい学習環境を提示していきたいものです。

【高槻っ子スナップ！！ 5年 総合的な学習の時間の学習の様子】

6日(火)の2校時と3校時の5年生の子ども達の学習活動の様子です。2校時は、昨日の学校だよりに記載していましたが「環境首都検定」を受検している様子です。3校時は、「ホタル飼育」の様子です。環境首都検定は、6年生も行っています。事前の学習も行っていました。内容は、難しいとのことでした。

また、ほたる飼育は、5年生の子ども達が輪番で、飼育のお世話をしています。昨年度は、放流しかできなかったのですが、今年は、ホタルの飼育にかかわることができています。高槻小学校の伝統ですので、とても嬉しいことです。子ども達にも、しっかりと学んでほしいです。



ちなみに、輪番で行っていますので、教室にいる子ども達もいます。この子ども達は、来年度の5年生に伝える学習活動のための資料として、「ホタル新聞」を作成しています。6年生が5年生に伝えるための体験学習を行うことも、高槻小学校の伝統になっています。今の5年生の子ども達は、4月以降、どのような発表をするのか、今から、とても楽しみです。

今年の『放流』は、今のところ、13日(火)を予定しています。天候によって変更はありますが、5年生の子ども達にとっては、貴重な体験となります。体験学習の締めくくりとしてしっかりと取り組んでほしいです。



【校長室より(♪♪ 子ども達への話 12日(月)の給食時間にリモート放送を実施 (♪♪)】

12日(月)に、①2学期の残り10日間の過ごし方、②放課後の過ごし方、③冬休みの過ごし方の3点について、話をします。頑張っていること、今後の課題等々、しっかりと伝えていきます。